

Califican de desfachatez vincular a Cuba con organizaciones terroristas

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 1 jul (RHC) La integrante de la Coordinación del Movimiento Nacional de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba Penélope Alsina, calificó de desfachatez la inclusión de nuestro país en la lista estadounidense que acusa a naciones de ser patrocinadores del terrorismo.

En diálogo con Prensa Latina, la comunicadora popular manifestó que el imperio más letal que haya conocido la humanidad pretenda señalar en listas creadas desde su Departamento de Estado, a algunos países de estar presuntamente vinculados con organizaciones terroristas, “es una desfachatez”.

Destacó que Cuba es reconocida a nivel internacional por su intermediación para llevar procesos de paz, como el que viene desarrollándose en Colombia, y alertó oportunamente de atentados terroristas contra figuras estadounidenses y aeronaves.

Inclusive, recordó, el Comandante Fidel Castro, condenó los hechos sucedidos el 11 de septiembre de 2001 y ofreció asistencia médica y humanitaria para atender a las personas afectadas.

La también Coordinadora Nacional de la Cátedra Libre de la Mujer “María León” expresó que no hay asidero posible, de cara al derecho internacional, para someter al pueblo cubano a las consecuencias de dicha inclusión arbitraria en la señalada lista.

Como resultado, mencionó la restricción de las exportaciones, eliminación de determinados beneficios comerciales, impedimentos para la obtención de créditos en instituciones financieras internacionales y las limitaciones para el otorgamiento de ayudas económicas, entre otras.

Por solo mencionar uno de los efectos ocasionados a esa decisión, denunció que el Gobierno cubano “ve limitada” la posibilidad de continuar la producción de medicamentos, lo cual repercute en la “imposibilidad de accionar en la garantía de atención oportuna a la salud”.

Para las familias cubanas, que desesperadamente buscan salvar la vida de un ser querido y se encuentran sin la posibilidad de encontrar el tratamiento requerido, esto es un impacto doloroso, remarcó.

“Es inaceptable y por eso condenamos y exigimos se saque a Cuba de esa lista, porque no tienen sustento y ocasiona daños irreparables”, acentuó.

Interrogada sobre la postura que asume como parte del movimiento feminista, Alsina señaló que desde la solidaridad y amistad mutua que nos une desde tiempos inmemoriales, y como mujer apasionada por defender las causas justas, no puedo más que expresar el contundente rechazo a acciones de esta naturaleza.

Recalcó que la decisión de Washington afecta a una población que con dignidad, gallardía y entereza “ha demostrado de lo que son capaces y queda evidenciado con más de seis décadas de hacer frente a un bloqueo genocida y a una guerra multidimensional”.

Desde los movimientos feministas en nuestra interrelación, en ese pensar juntas sobre lo que nos afecta, en el cómo nos sobreponemos desde la organización y acción revolucionaria, sobre los logros alcanzados, sobre los desafíos por venir, “condenamos de manera categórica ese accionar del imperio estadounidense”.

Nosotros conectamos con las mujeres cubanas, desde ese intercambio de saberes y experiencias, nos pensamos juntas, enfatizó.

Sobre cuáles son las líneas de acción para la denuncia, la integrante del movimiento solidario manifestó que la denuncia es permanente y “el organizarnos para compartir formas de enfrentar estas consecuencias que, de alguna manera, nos toca vivir en carne propia a las venezolanas en los últimos años”.

También explicar sin descanso como operan los enemigos históricos y fortalecer nuestra ética socialista, para no ser permeados por quienes pretenden hacernos retroceder, expuso.

Recalcó que hacen énfasis, además, en la denuncia pública en lo comunicacional, por las distintas vías, que incluyen las redes sociales virtuales, medios de comunicación y los intercambios presenciales.

Su mensaje solidario desde Venezuela a los cubanos cuando se intensifica el cerco económico de Estados Unidos, cuál sería, indago.

Sepan que la solidaridad internacional y en especial, “las hermanas y hermanos venezolanos, estamos con ustedes siempre”, comentó, y apuntó que “hemos asistido en primera fila” a ese encuentro de dos líderes mundiales sin precedentes, los comandantes Fidel Castro (1926-2013) y Hugo Chávez (1954-2013).

Afirmó que lo que ellos soñaron para la región y para el planeta entero, “solo lo haremos realidad en unidad inquebrantable”, así que la lucha de ustedes, es y será la nuestra, atestiguó.

Vamos a continuar exigiendo se respete el derecho a nuestra soberanía, independencia y garantía de seguir adelante en revolución, expuso, y aseguró que los cubanos “siguen siendo faro en el mundo”.

Alsina propuso continuar enfrentado a quienes, desde el pensamiento hegemónico, pretenden engañar, señalar y acusar sin ninguna argumentación válida, y reafirmó que la única lista a la que Cuba debe ser llevada “es a la de los países que van por el mundo salvando vidas”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327100-califican-de-desfachatez-vincular-a-cuba-con-organizaciones-terroristas>



Radio Habana Cuba